



## El deporte chileno esta de luto, falleció el doctor Orozco a los 94 años.

### Description

Ayer falleció a la edad de 94 años, el Doctor Sergio René Orozco Sepúlveda, quién fuera una de las figuras más emblemáticas y destacadas de las dirigencias del fútbol chileno, realizando aportes incuestionables a la práctica de este deporte desde los inicios de los años 90, no solo a su Club de toda la vida, la Universidad de Chile, sino que a todo el deporte en general a través de su particular mirada y visión de lo que él propuso durante toda su trayectoria al mando del club de sus amores, el desarrollo integral de los deportistas e hinchas a través de la educación, labor que implementó en conjunto con los socios y socias del pueblo azul, logrando con ello el mejor de sus triunfos y campeonatos.

En reconocimiento al dirigente, muchísimas personas y organizaciones deportivas hicieron llegar sus sentimientos de pesar, entre ellos, su archirrival en la cancha el Club Colo Colo, y destacadas figuras del balompié Manuel Pellegrini, Leo Rodríguez y el Matador Salas, entre tantos otros.

Con su particular modo, irónico y directo, Orozco desde sus inicios fue un tenaz opositor a la privatización del fútbol profesional chileno, señalando premonitoriamente que, *“aquellos es la ruina para este deporte, ya que sería monopolizado por grandes empresas que solo buscan el lucro y el poder vinculado a la política”*, tal como lo recordó en una entrevista el 18 de abril del año 2013 al diario La Tercera, el entonces Ministro Francisco Vidal.

*Conversando con Julio César Rodríguez en el programa “Siganme los buenos” de Vive.*

Pero Orozco, no solo fue un destacado dirigente deportivo que todos y todas recordamos, sino que, además, combinó su pasión deportiva con la práctica de su profesión de médico nefrólogo, destacándose en este campo al ser uno de los primeros médicos chilenos en participar del primer trasplante de riñón en el año 1968 y académico del ramo en su alma mater, formando a muchas generaciones de médicos en esta casa de estudios superiores.

Entre los años 1971 y 1975, el Doctor René Orozco se desempeñó como vicerrector académico de la Universidad, sin embargo, su carrera académica se vio truncada cuando fue despedido por oponerse a la expulsión de estudiantes que eran críticos del régimen de Augusto Pinochet, y enfrentando al rector designado por la dictadura, José Luis Federici, para defender los derechos de los estudiantes y siempre manteniendo una postura crítica hacia la represión política de esos años, consigna la radio de UChile.

El Maipo

**Date Created**

Diciembre 2024